

Kinder spielen für Kinder – SV Großwallstadt spendet 1.300.- EUR

Großwallstadt: Der Reis Robotics Junior Cup 2025 mit dem Ausrichter SV Großwallstadt und Michael Ehrlich Sport & Events war ein voller Erfolg. Viele glückliche Gesichter, viel Lob von allen Seiten, keine Verletzungen und eine Spende in Höhe von 1.300.- EUR an die DKMS (Deutsche Knochenmarksspender Datei) machen das Organisationsteam vom SV Großwallstadt mächtig stolz.



Siegerbild 2025 Eintracht Frankfurt mit dem Reis Robotics Junior Cup Pokal, bei der Spendenübergabe an die DKMS, Herrn Matthias Meyer

Fotos: Privat